



## Boulevard Urbain, 2<sup>ème</sup> tranche Création d'un nouveau giratoire

Après la levée du pont sur le Sichon, et le nouveau carrefour rue des Peupliers à Cusset, le chantier de l'avenue de la Liberté se poursuit avec la réalisation du giratoire avenue Gilbert-Roux en limite des communes de Vichy et Cusset, desservant le boulevard Alsace-Lorraine, le boulevard de Graves et la rue des Bartins.

Comme pour le premier giratoire, à hauteur du Leclerc-Drive, il a été décidé, en accord avec les commerçants concernés, de fermer complètement le carrefour afin de limiter la durée du chantier et ainsi raccourcir la durée des perturbations de circulation occasionnées. **Celui-ci sera donc fermé du 2 mai au 16 juin 2017.**

**Tous les commerces de la zone des Graves et alentours resteront ouverts et accessibles durant cette période grâce à la mise en place d'une déviation adaptée,** notamment par le chemin des Bartins et la rue de Romainville.

Cette phase de travaux marque la dernière ligne droite d'un chantier structurant pour l'agglomération car le tronçon rejoignant l'avenue de Vichy (au niveau des Lycées de Presles) au nouveau giratoire devrait ouvrir à la circulation courant juin.

Côté Rue de Bordeaux à Vichy (dans le prolongement de la première tranche de l'Avenue de la Liberté), la nouvelle voie élargie devrait être terminée mi-juin également.

Restera ensuite à réaliser les aménagements paysagers, la pose du mobilier urbain l'éclairage public et la voirie des rues annexes qui se dérouleront d'ici la fin de l'année 2017.



### CONTACT PRESSE

Christel DEBOUT-TOMCZAK  
Service communication  
c.debout@vichy-communaute.fr  
04 70 96 57 31 - 06 24 60 62 88